
Pièces 3 Pièces

Superficie 57 m²

Référence 05.LOC.3P.BL

Prix Prix NC

Beaulieu-sur-Mer
Appartement à louer (06310)
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Nous  vous  proposons  à  la  location  saisonnière,  un  appartement  de  trois  pièces,

d'environ  57m²,  récemment  rénové,situé  dans  une  résidence  centrale  de

Beaulieu-sur-Mer, à proximité des plages,commerces, gare SNCF et transports en

commun. Composé d'un séjour avec une cuisine américaine avec un accès direct

sur  un  balcon  exposé  SUD  vous  permettant  de  déjeuner  à  l'extérieur.  Deux

chambres,  une  salle  d'eau  avec  toilette  et  une  salle  de  bains  avec  toilette.  Un

emplacement  de  parking  en  sous-sol  complète  les  atouts  de  cet  appartement.

Équipements :Climatisation, internet, téléviseur, électroménagers ...

We offer  you  for  seasonal  rental  a  beautiful  3  -room apartment  of  57m²  ,  on  the

third  floor  of  a  residence  in  the  city  center  of  Beaulieu-sur-Mer,  close  to  shops,

beaches,  the  SNCF  train  station  and  public  common  transports.This  property  is

composed  of  :  a  living  room  with  US  equipped  kitchen  with  access  to  a  little

terrace,  two  bedrooms,  a  shower  room  with  toilet,  a  bathroom  with

toilet.Apartment  Amenities  :  air  conditioning,  internet,  television,  electrical

appliances  (  oven,  micro-wave,  fridge,  hob,  hood,  dishwasher,  washing  machine,

coffee maker ).Annexes: a parking spot.Price conditions: ...

AGENCE GÉNÉRALE BOVIS

Place Georges Clémenceau - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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